

La mort des justes est précieuse aux yeux du
Seigneur.



Priez pour le repos de l'âme

de Monsieur

Jules - Désiré Hocedez

Veuf de Dame

MARIE HAUWEL

né à Luignne le 29 Mars 1854 et y décédé

le 2 Décembre 1931

administré des saints sacrements.

Membre des confréries du S.Cœur et du S. Sacrement
et de la Ligue du Sacré-Cœur

Celui que nous pleurons était un homme d'une foi
inébranlable, aimant son Dieu pardessus toutes choses
ne cherchant qu'en Lui son bonheur et son soutien.

Il a montré cette foi et cette confiance en Dieu durant
toute sa vie ; il remplit ses devoirs de chrétien
avec une fidélité exemplaire, voulant accomplir en
tout la volonté divine.

Tous ceux qui l'ont connu ont été édifiés par sa
piété. Que de prières n'a-t-il pas dites, surtout durant
sa longue maladie / et avec quelle dévotion ne
reçut-il pas les saints sacrements des mourants /

C'est parce qu'il était agréable à Dieu, qu'il était
nécessaire qu'il fût éprouvé. Il endura de grandes
souffrances sans murmurer contre Dieu, et voyant
son mal sans remède, il fit à Dieu généreusement le
sacrifice de sa vie

Adieu, chers enfants et petits-enfants, je vous quitte ;
mais je vous laisse en mourant l'exemple d'une
vie sainte et chrétienne. Conservez pieusement en
vos familles les vertus que vous m'avez vu pratiquer ;
vivez de la foi qui fut mon soutien. Priez beaucoup
pour moi, je prie pour vous.

Miséricordieux Jésus, donnez lui le Repos Eternel.